

Hans-Werner Schlierf *NRZ* ist neuer Vorsitzender *Freitag 6. Nov. 2009*

Die Mitglieder des Heimatvereins Bislich trafen sich zur Versammlung

Wesel. Hans-Werner Schlierf ist neuer erster Vorsitzender des Heimatvereins Bislich. Bei der Jahreshauptversammlung am Mittwochabend wählten die Mitglieder den Bruder des Hamminkelner Bürgermeisters Holger Schlierf zum Nachfolger von Wilhelm Kasner.

Nicht mehr angetreten

Dieser war aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wahl angetreten. Schlierf war bisher zweiter Vorsitzender des Heimatvereins. Wer seinen Posten übernimmt, steht noch nicht fest. Als Schriftführer wurde Willy Amerkamp wiederge-

wählt. Wilhelm Kasner ist neuer Beisitzer. Bernd Michelbrink, Theo Giesen, Heinz Scholten, Franz Schweers und Klaus Droste wurden als weitere Beisitzer bestätigt.

Einige Mitglieder des Heimatvereins gründeten eine neue feste Gruppe, die für das historische Backen in dem Ofen am Heimatmuseum zuständig ist. Die Gruppe hat bereits neue Brot- und Kuchenrezepte zusammengestellt, die künftig bei Veranstaltungen in Bislich den Besuchern schmecken sollen.

Auf ein positives Jahr blickte der Leiter des Heimatmuseums, Peter von Bein, zurück. Das Interesse an den Ausstellungen sei so groß gewesen,

dass das Team 110 Führungen angeboten hat. Besonders gefragt seien die Exponate zum Thema Steinzeit gewesen, sagte von Bein. Er und sein Team haben bereits ein Programm mit Veranstaltungen bis Frühling 2011 ausgearbeitet.

Kirmes beleben

Neu beleben möchte der Heimatverein die Bislicher Kirmes. Eine Arbeitsgruppe soll Ideen sammeln. Dazu hoffen die Aktiven auf Hilfe aus anderen Vereinen. „Je mehr Leute mitmachen, desto vielfältiger werden die Ideen“, ist Willy Amerkamp überzeugt. **gasch**

RP Samstag 7. Nov. 2009

Schlierf führt jetzt den Bislicher Heimatverein

WESEL (hb) In der Hauptversammlung des Heimatvereins Bislich im Heimathaus wurde am Mittwoch der bisherige stellvertretende Vorsitzende Hans-Werner Schlierf einstimmig als Nachfolger von Wilhelm Kasner zum neuen Vorsitzenden gewählt.

102 Vogelfedern fürs Museum

Kasner, der zunehmend berufliche Verpflichtungen erfüllen muss, hatte gemeinsam mit dem Vorstand den Wechsel vorbereitet. Mit Schlierf tritt ein lange eingetübtes leitendes Mitglied und in Arbeitsgruppen zum Dorfentwicklungskonzept bestens erprobter Fachmann an die Spitze. Kasner wurde als sechster Beisitzer zu den wiedergewählten fünf anderen der vergangenen Periode gewählt. Als Schriftführer bestätigt wurde Willy Amerkamp. Alle Regularien gingen einstimmig über die Bühne.

Schlierf berichtete, der Rat der Stadt Wesel habe die von Bürgern Bislichs erarbeiteten Vorschläge zur Dorfentwicklung noch vor der Wahl genehmigt. Nun müssten die Pro-

jekte von den Arbeitsgruppen weiterbearbeitet werden. Für die Leader-Aktion sei ein Ingenieur zur Betreuung der Weiterentwicklung hinzugezogen worden, für das NFN-Management würden die Vertreter des Rats neu bestimmt.

Positiv waren auch die Berichte aller Arbeitskreise. Die neue Backgruppe hat ihr Sortiment erweitert. „Pro Musica“ legte bereits das Programm für 2010 vor: mit zwei Konzerten innerhalb der „Muziek Biennale Niederrhein“. Das Museum hat aus dem Nachlass des Ornithologen Dr. Rolf Bräsecke 102 Vogelfedern erhalten. Diese werden in die Dauerausstellung zur niederrheinischen Tierwelt integriert und in einer Sonderausstellung gezeigt.

Arbeitskreis Kirmes tagt

Zur Neugestaltung der Kirmes lädt bald ein Arbeitskreis ein. Um Mitarbeit vieler Bürger wird gebeten.

Info Zur Neugestaltung des Informationsblattes zu Bislich trifft sich am 18. November ein Arbeitskreis.